

Versand

Es gelten folgende Bedingungen:

Versandbedingungen

Die Lieferung erfolgt im Inland (Deutschland) und in die nachstehenden Länder: Belgien, Bulgarien, Dänemark, Estland, Finnland, Frankreich, Griechenland, Irland, Italien, Lettland, Litauen, Luxemburg, Malta, Niederlande, Polen, Portugal, Rumänien, Schweden, Slowakei, Slowenien, Spanien, Tschechische Republik, Ungarn, Zypern, Österreich.

Versandkosten

(inklusive der jeweils gesetzlichen Mehrwertsteuer)

Lieferungen im Inland (Deutschland):

Petite-Julia.com erhebt eine Servicepauschale von 4,95 Euro für den Versand innerhalb von Deutschland per DHL. In diesem Service sind die Kosten für Verpackung und Versand der Ware bereits enthalten.

Wenn Sie eine Bestellung über 35,00 Euro pro Kauf aufgeben, erhalten Sie den KOSTENLOSEN Versandvorteil von DHL Standard! (Inland; nur Deutschland). (Das maximale Limit für eine Einzelbestellung beträgt 500 € / pro Einkauf.)

Lieferungen ins EU:

Wir erlauben uns für den Versand in die unten aufgeführten EU Länder pro Bestellung und unabhängig von der Anzahl der bestellten Artikel Versandkosten in der Höhe von 13,95 Euro zu erheben: Belgien, Bulgarien, Dänemark, Estland, Finnland, Griechenland, Italien, Lettland, Litauen, Luxemburg, Malta, Niederlande, Österreich, Polen, Portugal, Rumänien, Schweden, Slowakei, Slowenien, Spanien, Tschechische Republik, Ungarn, Zypern.

Wenn Sie eine Bestellung über 79,00 Euro pro Kauf aufgeben, profitieren Sie von einem KOSTENLOSEN Versandvorteil nach DHL Standard (nur in den oben aufgeführten EU-Ländern). (Das maximale Limit für eine Einzelbestellung beträgt 500 € / pro Einkauf)

Lieferungen ins Ausland(Restliche Welt):

Wir erlauben uns, Versandkosten in Höhe von 19,95 Euro für den Versand außerhalb der EU-Länder pro Bestellung und unabhängig von der Anzahl der bestellten Artikel zu berechnen.

Wenn Sie eine Bestellung über 119,00 Euro pro Einkauf aufgeben, erhalten Sie den KOSTENLOSEN Versandvorteil von DHL Standard!.

(Das maximale Limit für eine Einzelbestellung beträgt 500 € / pro Einkauf.)

Hier finden Sie alle Versandarten die Petite-Julia.com anbietet im Überblick:

VERSANDART	VERSANDKOSTEN	ZUSTELLUNG NACH VERSENDUNG
Standardversand per DHL innerhalb Deutschlands	4,95 Euro pro Bestellung	1-3 Tage
DHL Express innerhalb Deutschlands	11,95 Euro pro Bestellung	Am nächsten Werktag vor 12 Uhr**
Standardversand per DHL nach Europa*	13,95 Euro pro Bestellung	2-4 Tage
Standardversand von DHL nach Rest der Welt	19,95 Euro pro Bestellung	Abhängig vom Standort (Wir benachrichtigen bestimmte Versandinformationen, sobald der Kunde die genaue Versandadresse eingegeben hat.)

* In diese Länder: Belgien, Bulgarien, Dänemark, Estland, Finnland, Griechenland, Großbritannien, Italien, Kroatien, Lettland, Litauen, Luxemburg, Malta, Niederlande, Österreich, Polen, Portugal, Rumänien, Schweden, Slowakei, Slowenien, Spanien, Tschechische Republik, Ungarn, Zypern.

** Bei Bestellungen, die bis 13 Uhr am Vortag bei uns eingehen.

Lieferfristen

Soweit im jeweiligen Angebot keine andere Frist angegeben ist, erfolgt die Lieferung der Ware im Inland (Deutschland) innerhalb von 1-3 Tagen, bei Auslandslieferungen innerhalb von 2-4 Tagen nach Vertragsschluss (bei vereinbarter Vorauszahlung nach dem Zeitpunkt Ihrer Zahlungsanweisung).

Beachten Sie, dass an Sonn- und Feiertagen keine Zustellung erfolgt. Haben Sie Artikel mit unterschiedlichen Lieferzeiten bestellt, versenden wir die Ware in einer gemeinsamen Sendung, sofern wir keine abweichenden Vereinbarungen mit Ihnen getroffen haben. Die Lieferzeit bestimmt sich in diesem Fall nach dem Artikel mit der längsten Lieferzeit den Sie bestellt haben.

Bei Selbstabholung informieren wir Sie per E-Mail über die Bereitstellung der Ware und die Abholmöglichkeiten. In diesem Fall werden keine Versandkosten berechnet.

Shipping

The following conditions apply:

Shipping conditions

Delivery is made domestically (Germany) and to the following countries: Belgium, Bulgaria, Denmark, Estonia, Finland, France, Greece, Ireland, Italy, Latvia, Lithuania, Luxembourg, Malta, Netherlands, Poland, Portugal, Romania, Sweden, Slovakia, Slovenia, Spain, Czech Republic, Hungary, Cyprus, Austria.

Shipping costs

(including statutory VAT)

Domestic deliveries Germany:

Petite-Julia.com charges a service fee of 4.95 euros for shipping within Germany by DHL. This service already includes the costs for packaging and shipping the goods.

If you place an order above 35.00 euros per purchase, you'll take FREE DHL Standard shipping advantage!(Domestic; Germany only). (Maximum limit of single order is 500€/per purchase)

Deliveries EU:

We allow ourselves to charge shipping costs of 13.95 Euro for shipping to the EU countries listed below per order and regardless of the number of items ordered: Austria, Belgium, Bulgaria, Denmark, Estonia, Finland, Greece, Italy, Latvia, Lithuania, Luxembourg, Malta, Netherlands, Poland, Portugal, Romania, Sweden, Slovakia, Slovenia, Spain, Czech Republic, Hungary, Cyprus.

If you place an order above 79.00 euros per purchase, you'll take FREE DHL Standard shipping advantage!(EU countries listed above only). (Maximum limit of single order is 500€/per purchase)

Deliveries abroad(Rest of World) :

We allow ourselves to charge shipping costs of 19.95 Euro for shipping to the outside of EU countries per order and regardless of the number of items ordered.

If you place an order above 119.00 euros per purchase, you'll take FREE DHL Standard shipping advantage!.(Maximum limit of single order is 500€/per purchase)

Here you will find an overview of all shipping methods offered by Petite-Julia.com:

SHIPPING OPTION	SHIPPING COSTS	DELIVERY TIME AFTER FULFILLMENT
Standard shipping by DHL within Germany	4.95 Euro per order	1-3 days
DHL Express within Germany	11.95 Euro per order	The next working day before 12 noon**
Standard shipping by DHL to EU*	13.95 Euro per order	2-4 days
Standard shipping by DHL to Rest of World	19.95 Euro per order	Depending on the location(We'll notify specific shipping info once the customer enter exact shipping address)

* To these countries: Austria, Belgium, Bulgaria, Czech Republic, Denmark, Estonia, Finland, Greece, Great Britain, Italy, Latvia, Lithuania, Luxembourg, Malta, Netherlands, Poland, Portugal, Romania, Slovakia, Slovenia, Spain, Sweden, Sweden, Cyprus.

** For orders received by 1 p.m. the day before.

Delivery times

Unless otherwise specified in the respective offer, domestic delivery of the goods (Germany) takes place within 1-3 days, in the case of deliveries abroad within 2-4 days after conclusion of the contract (in the case of agreed advance payment after the date of your payment instruction).

Please note that delivery does not take place on Sundays and public holidays. If you have ordered items with different delivery times, we will ship the goods in a joint shipment, unless we have made different agreements with you. In this case, the delivery time is determined by the article with the longest delivery time you have ordered.